

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
ESCUELA DE POSGRADO**



**RESPONSABILIDAD ADMINISTRATIVA FUNCIONARIAL Y
LOS CONTRATOS DE LOCACION DE SERVICIOS. RED
ASISTENCIAL APURIMAC ESSALUD - 2022**

**TRABAJO DE INVESTIGACION
PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN:
DERECHO ADMINISTRATIVO Y GESTIÓN PÚBLICA**

PRESENTADO POR LOS BACHILLERES

CONISLLA ARCE EDSON OMAR

PINTO VILA SHIRLEY

LIMA – PERÚ

2023



UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
ESCUELA DE POSGRADO

INFORME DE VERIFICACIÓN DE SOFTWARE ANTIPLAGIO

FECHA: 30/10/23

NOMBRE DEL AUTOR (A) (ES): **CONISLLA ARCE EDSON OMAR
PINTO VILA SHIRLEY**

ASESOR (A): **JUAN JULIO ROJAS ELERA**

TIPO DE PROINVESTIGACIÓN:

- PROYECTO ()
- TRABAJO DE INVESTIGACIÓN (x)
- TESIS ()
- TRABAJO ACADÉMICO ()
- ARTICULO CIENTIFICO ()
- OTROS ()

INFORMO SER PROPIETARIO (A) DE LA INVESTIGACIÓN VERIFICADA POR EL SOFTWARE ANTIPLAGIO TURNITIN, EL MISMO TIENE EL SIGUIENTE TÍTULO:

**RESPONSABILIDAD ADMINISTRATIVA FUNCIONARIAL Y LOS
CONTRATOS DE LOCACION DE SERVICIOS. RED ASISTENCIAL
APURIMAC ESSALUD - 2022**

CULMINADA LA VERIFICACIÓN SE OBTUVO EL SIGUIENTE PORCENTAJE: 4 %

Conformidad Autor:

EDSON OMAR CONISLLA ARCE
DNI: 21884690

Conformidad Autor:

SHIRLEY PINTO VILA
DNI: 43044159

Conformidad Asesor:

Juan Julio Rojas Elera
DNI: 25578881

TRABAJO FINAL

INFORME DE ORIGINALIDAD

4%	4%	0%	1%
INDICE DE SIMILITUD	FUENTES DE INTERNET	PUBLICACIONES	TRABAJOS DEL ESTUDIANTE

FUENTES PRIMARIAS

1	repositorio.upsjb.edu.pe Fuente de Internet	2%
2	Submitted to Universidad Privada San Juan Bautista Trabajo del estudiante	1%
3	repositorio.uct.edu.pe Fuente de Internet	1%
4	hdl.handle.net Fuente de Internet	1%

RESUMEN

El presente trabajo de investigación se encuentra inspirado en determinar la relación entre la Responsabilidad Administrativa Funcionarial y los contratos de locación de servicios en la Red Asistencial Apurímac EsSalud 2022, a raíz de las consecuencias que se derivan del empleo de esta modalidad de contratación para la realización de labores personales, subordinadas y remuneradas. En ese sentido, la presente investigación se realizó bajo el tipo aplicado empleando un enfoque cuantitativo, aunado a un diseño no experimental con corte transversal – correlacional. En donde realizamos encuestas a través de un cuestionario con 40 preguntas dirigidas a 50 personas que desempeñan funciones administrativas de las oficinas de recursos humanos, contabilidad, logística, administración, calidad, planeamiento estratégico y jefes de departamentos y servicios hospitalarios. Finalmente, de los resultados acopiados se pudo determinar que la determinación de Responsabilidad Administrativa Funcionarial guarda relación con la ejecución de los Contratos de Locación de Servicios, así como con la cantidad de empleados que existe bajo esta modalidad de contratación en la Red Asistencial Apurímac EsSalud durante el año 2022, habiéndose obtenido un valor de coeficiente rho spearman de 0.787, lo que da a entender sobre el alto nivel de correlación significativa entre las dos variables. Asimismo sus funcionarios sí conocen acerca de las normativas que regulan esta modalidad de contratación – locación – en conformidad con lo regulado por los presupuestos establecidos en el Código Civil así como disposiciones normativas específicas, por lo que conocen asimismo de la responsabilidad funcionarial-administrativa que deberán asumir, si se cometen infracciones e irregularidades en torno al desarrollo ejecutable de las contrataciones mediante locación de servicios.

Palabras clave: Locación de servicios, Responsabilidad Administrativa funcional, Responsabilidad Administrativa Disciplinaria.